

## Aßling/Grafling · Alte Handys können noch bis zum 28. Februar abgegeben werden

Mit »GreenFilz« etwas für die Umwelt tun



Martin Gruber (v.l.) mit Daniel Krems (Vorstand), Amelie Gross (Produktion), Anthony Sabo (Produktion), Sebastian Schechner (Verwaltung), Schatzmeister Roman Müller und Vorsitzende Doris Müller (beide vom Förderverein).  
Foto:rewe

Aßling/Grafling · Noch bis Sonntag 28. Februar können in den Rewe Märkten von Martin Gruber in Aßling und Grafling alte Handys abgegeben werden.

Die eingesammelten Handys werden dem Verein zur Förderung des Betreuungshofes Rottmoos, einer Einrichtung für Hörgeschädigte mit Mehrfachbehinderung, übergeben. Dort werden die Handys recycled und der Erlös für einen guten Zweck verwendet. Gemeinsam mit »GreenFilz« wurde für diese Aktion in der vergangenen Woche geworben. 15 Schülerinnen und Schüler haben im Rahmen des P-Seminars des Gymnasium Grafling »GreenFilz« gegründet.

»Der Name ‚Green‘ soll unser junges Unternehmen verkörpern, grün steht für jung und neu« so Daniel Krems vom Vorstand für das Juniorunternehmen. Für jede verkaufte Handyhülle spenden die Schüler 50 Cent an die Organisation »Plant for the Planet«. Alle Produkte sind individuell gestaltbar und Wünsche von Kunden werden gerne angenommen. »Wir spenden einen Baum, wenn fünf Tafeln der Guten Schokolade zu jeweils 1 Euro verkauft werden« erklärt Martin Gruber auch seine Beteiligung an der Aktion für »Plant for the Planet«. So wurde dann am Infostand neben der Handysammlung auch die »Gute Schokolade« verkauft. Jeder der sein altes Handy am Infostand abgegeben hatte, bekam einen Gutschein von »GreenFilz« für eine Handytasche oder Tassenuntersetzer.

»Ein tolle Aktion, wir konnten so viele Gutscheine verteilen und für unser Unternehmen werben«, so Anna Berghammer vom Vorstand von »GreenFilz«. Der neue Flyer von »GreenFilz« liegt in den Märkten aus. Informationen und Bestellmöglichkeiten auch unter [www.greenfilz.com](http://www.greenfilz.com) im Internet.

Artikel vom 23.02.2016

